

Fecha 12.06.2009	Sección Milenio Estado de México	Página 12
---------------------	-------------------------------------	--------------

A siete meses de que perdieran la vida reparando el Cutzamala

Sin resolución caso de los buzos

Toluca ▶ Claudia Hidalgo

A siete meses de la muerte de cuatro buzos en la línea uno del Sistema Cutzamala, la procuraduría mexiquense aún no se encuentra en condiciones de deslindar responsabilidades y señalar si hubo negligencia o responsabilidad de alguna autoridad o empresa en este hecho.

El subprocurador de Toluca, Alejandro Carmona Prantl, aseguró que la investigación sigue abierta, que no han enviado al archivo la averiguación previa ZIN/1/2171/08 que iniciaron el 14 de noviembre

pasado, porque aún siguen tomando declaraciones para poder determinar si hay o no responsabilidad penal que castigar.

Puntualizó que tienen que hacer un análisis jurídico muy cuidadoso porque no se trata de un hecho común, pero consideró que ya tienen todos los elementos para poder determinar el caso.

Esta averiguación inició el 14 de noviembre de 2008 por la muerte de cuatro buzos en la línea uno del sistema, a la altura del municipio de Almoloya de Juárez, en el Estado de México para hacer reparaciones.

Inicialmente entraron dos buzos pero ya no salieron. Luego entraron dos para rescatarlos y tuvieron la misma suerte. Los cuerpos fueron rescatados hasta el día siguiente. El grupo de científicos que conformaron determinó que la muerte se debió a la falta de aire respirable debido a que estuvieron sometidos a una presión tres veces mayor a la esperada.

Los hechos ocurrieron en el registro 14 del kilómetro 39 más 640 de la línea donde pretendían ubicar fallas y restaurarlas. Esta línea surte de agua a 5 millones de habitantes del Valle de México. ■ M



Página 1 de 1
\$ 11592.27
Tam: 107 cm2
CMEDINAR